

17 septembre 1976

COMMUNIQUE N° 26

ACTIVITE DE LA SOUFRIERE

Les dégagements de vapeur dans les différentes fractures du dôme volcanique sont toujours soutenus.

En raison de l'instabilité du terrain, il devient hasardeux de travailler aux abords immédiats du sommet et l'installation d'un dispositif d'études par télé-mesure s'avère de plus en plus nécessaire.

Les analyses faites au Laboratoire de Géophysique de LOS ALAMOS montrent une augmentation régulière de la teneur en soufre des poussières recueillies depuis le 12 août.

L'activité sismique se poursuit au même rythme. On compte 40 séismes enregistrés le 16 septembre et 17 séismes enregistrés le 17 de 0 H TU à 10 H TU.

LA DIRECTION DU LABORATOIRE DE GEOPHYSIQUE
DU GLOBE